

Deportistas nacionales

● Algunas noticias dan para todo: para reír, para pensar, para llorar, para buscar una explicación a “una sinrazón” y hasta para pensar en qué grado participa el raciocinio humano antes de lanzar una idea o fantasía a millones de personas que muchas veces

ven frustradas otras aspiraciones más importantes para su ya difícil existencia.

Las piruetas en motocicletas serán deporte nacional en Venezuela, fue lo último decretado por el Presidente Maduro ¡fantástico e increíble!. El pueblo venezolano debe estar fascinado con esta noticia, tanto como para olvidarse de la inflación, cesantía, corrupción, etcétera. Con tanta alegría por esta noticia, no se darán ni cuenta cuando se enteren que su Presidente ganó de nuevo las elecciones para un nuevo período (fraudulentamente por supuesto...)

Acá, en nuestra larga y angosta geografía, se practican otros deportes (que creo serán declarados nacionales en la próxima Cuenta Pública de su Excelencia...), como por ejemplo candidaturas independientes, farmacias populares, quiebras fraudulentas y metidas de pata (y manos también). Alguien dirá ¿y las fundaciones y convenios?, no, esos no, esos ya están institucionalizados, tienen sus propios deportistas que los practican a diario y salen en los medios de comunicación dando explicaciones que ni ellos se la creen. Esos deportistas ya clasificaron para las Olimpiadas del 2025... no cosecharán medallas, pero romperán más de algún récord de velocidad arrancando de La Moneda.

Ricardo Cea

